



## Jahresbericht Saison 2022

Liebe Clubfreunde

Wir können auf ein erfolgreiches Jahr 2022 zurückblicken.

Wir haben unsere Mitgliederzahl auf 140 steigern können. Wir danken allen Mitglieder für das entgegengebrachte Vertrauen. Unsere 2. Liga Aktive und vier Junioren-Innen Mannschaften haben diese Saison Interclub bestritten. Drei Junioren-Innen und neu eine U10 Mannschaft haben am Junioren Interclub teilgenommen. Wir blicken mit Zuversicht auf die kommende Saison und hoffen, dass ihr alle wieder mit dabei seid.

### Junioren und Aktive Interclub

Jahr 2022 Interclub:

Die Herren Aktive 2. Liga konnten ihr erstes Abstiegsspiel gegen TC Muttenz mit 5:3 gewinnen! 4 Junioren Interclub Mannschaften waren angemeldet: drei Knaben- und eine Mädchenmannschaften. Die 4 Mannschaften zählten insgesamt 15 Junioren/Juniorinnen.



### Clubmeisterschaften

Wir gratulieren ganz herzlich den glücklichen Clubmeistern und Clubmeisterinnen:

Juniorinnen Einzel: **Patricia**

Junioren Einzel: **Emil**

Herren Einzel: **Nici**

## Clubhaus/Tennisplätze

Auch im Jahr 2022 haben wir wieder einige Erneuerungen unserer Anlage vollbracht. Im Clubhaus wurde beim Eingang ein Vordach montiert, zusätzlich haben wir in allen Duschen neue Armaturen installiert. Für eine bessere Bewässerung wurde eine neue separate Wasserleitung (Kosten **CHF 10'000.-**) für die Tennisplätze eingebaut.



## Traglufthalle

Die Traglufthalle wird immer mehr von unseren Clubmitglieder und Kunden benutzt. Dank der Traglufthalle können wir das ganze Jahr auf Sandplätze spielen und so uns optimal auf die nächste Interclubsaison vorbereiten.



## Training/Swiss Indoors Besuch

Wir konnten diese Saison ein Sommercamp durchführen. Für die 10 Junioren war es eine intensive, abwechslungsreiche und vor allem lehrreiche Trainingswoche. Am Clubtraining haben sowohl viele Erwachsene als auch Junioren/innen teilgenommen.

Dieses Jahr besuchten wir mit unseren 10 jungen Mitgliedern die **Swiss Indoors**, dies hatten alle einen grossen Spass und konnte viele neue Impulse von den Profis Tennisspielern mitnehmen.

Ich danke an dieser Stelle noch mal allen Eltern, die geholfen haben, diese Events durchzuführen.



Hoffungsvoll auf die neue Saison blickend, wünsche ich euch einen guten und sportlichen Start in das Jahr 2023!

Reinach, 05. Januar 2022

Präsident, Francesco Damiano

Handwritten signature of Francesco Damiano